



EDINSON CABDEBILLA

FIRMA DE LOS CONVENIOS PARA LA EJECUCIÓN DE LOS PROYECTOS EN QUELLÓN.

## Destinan \$945 millones para mejorar dos recintos educativos de Quellón

**Escuela Alla Kintuy y Liceo Paulo Freire serán intervenidos en las áreas que presentan mayor deterioro, proyectos consideran reemplazos de puertas y ventanas.**

**Carolina Larenas Faúndez**  
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

**U**na inversión de 945 millones de pesos representará la ejecución de dos proyectos de conservación de establecimientos educacionales en la comuna de Quellón. Se trata de la Escuela Alla Kintuy y el Liceo Pablo Freire que serán intervenidos con recursos provenientes de la Dirección de Educación Pública.

472 millones 500 mil pesos es el monto que se destinará a cada uno de los establecimientos y en el caso del liceo considera intervención en zonas que presentan mayor deterioro: cubierta, piso y muros, así como el mejoramiento térmico al reemplazar las ventanas y puertas simples por termopanel.

Similar es la intervención proyectada para la Escuela Alla Kintuy, donde también se destinarán los esfuerzos a reparaciones de zonas que presentan las mayores complicaciones y se trabajará en aislamiento térmico con nuevas puertas y ventanas.

Recientemente, en dependencias del Liceo Paulo

Freire se realizó la firma de los dos contratos, con lo que se da el vamos a la conversación de los establecimientos en una ceremonia encabezada por el alcalde Claudio Barudy (indep.), ya que pese al cambio de sostenedores fueron proyectos que alcanzaron a presentar los municipios.

En este sentido, el jefe comunal sostuvo que "estamos firmando los convenios en relación al mejoramiento de dos colegios, una escuela y un liceo de educación media y, por lo tanto, es muy importante porque todos aquellos recursos que vayan en beneficio de la comunidad educativa son bienvenidos".

Asimismo, expuso que "si bien es cierto, no somos los sostenedores, esta inversión de casi mil millones de pesos, se podría haber perdido si nosotros no asumimos como municipalidad el compromiso de llevarlos a cabo, por lo tanto, asumimos el reto, se hicieron los concursos y se están asignando los recursos a las empresas constructoras".

Por su parte, Antonio Silva, director del Paulo Freire,

relató que "son más de 460 millones de pesos directos que va a recibir nuestro establecimiento educacional para poder mejorar una gran cantidad de espacios que se encuentran debilitados. Este edificio es del año 1995 y no había recibido una inversión tan importante desde el año en que se hizo".

Igualmente, mencionó que "para la comunidad escolar, para nuestros estudiantes es fundamental, es fortalecer nuestra infraestructura y entregar mejores condiciones para nuestros estudiantes. Hay recambio de techumbre, tenemos ventanas termopanel, tenemos una caldera adicional, tenemos mejoras en las salas de clases".

Así vez, Jonhatan Valenzuela, coordinador de infraestructura del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, manifestó que "es super relevante que los municipios le puedan dar continuidad a este tipo de iniciativas, sobre todo por los montos que están involucrados y porque van en beneficio directo de las comunidades educativas que lo requieren mucho".